4 Piéces

89 m?
Réf. 83532451
270 000 €

Allos

Appartement a vendre (04260)
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Charmant appartement loft/duplex au cceur du centre historique
d'AllosCe cosy appartement est situé au 3eme et dernier étage d'un
petit immeuble. Avec environ 80 m?2 en loi Carrez, la superficie réelle est
bien plus généreuse, offrant de beaux volumes et un cadre
chaleureux.Agencement :Entrée au deuxieme étage :Escaliers menant
a une petite piece aménagée en grand cellier.Acces au niveau principal
par un second escalier menant a ['étage supérieur le niveau
principal.Niveau principal :Une spacieuse piece a vivre, chaleureuse et

fonctionnelle, comprenant :Un coin salon avec poéle a granulés.Un ...

Charming Loft/Duplex Apartment in the Heart of Allos' Historic CenterThis cozy
apartment is located on the 3rd and top floor of a small building. With
approximately 80 m?2 of living space under the french Carrez law, its actual surface
area IS  much larger, offering generous volumes and a warm
atmosphere.Layout:Entrance on the second floor:Stairs leading to a small room
converted into a large pantry.Access to the main level via a second staircase
leading to the upper floor.Main level:A spacious, functional, and inviting living area
featuring:A lounge area with a pellet stove.An office space.A ...

FINE AND COUNTRY
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